

Condado de Santa Cruz

AGENCIA DE SERVICIOS DE SALUD

CAJA DE OFICINA POSTAL 962, 1080 Emeline Ave., SANTA CRUZ, CA 95061-0962

TELÉFONO: (831) 454-4000 FAX: (831) 454-4488 TDD: Call 711

Comunicado de Prensa

Para Divulgación Inmediata

Fecha: 21 de junio de 2023

Contacto: Corinne Hyland

(831) 566-4370

EL CONDADO DE SANTA CRUZ SELECCIONA UNA NUEVA FUNCIONARIA PRINCIPAL DE SALUD

CONDADO DE SANTA CRUZ – El condado de Santa Cruz se complace en anunciar que la Dra. Lisa Hernández ha sido seleccionada como la próxima Funcionaria Principal De Salud del condado de Santa Cruz, pendiente de la aprobación de la junta de supervisores.

La Dra. Hernández tiene 25 años de experiencia trabajando en medicina y salud pública y llega al condado de Santa Cruz desde la ciudad de Berkeley, donde se desempeñó como Funcionaria Principal De Salud, desempeñando un papel crucial en la dirección de la respuesta a la pandemia de la ciudad. La Dra. Hernández aboga por soluciones basadas en datos para abordar los problemas de salud a nivel de la población como las disparidades de salud y el acceso desigual a la atención médica y tiene un profundo interés en la preparación de la salud pública y la prevención de enfermedades transmisibles.

"La Dra. Hernández está bien preparada para dirigir la división de salud pública de HSA con los desafíos y oportunidades para mejorar el estado de salud de los residentes del condado", dijo la directora de la Agencia de Servicios de Salud, Mónica Morales. "Además de sus otras calificaciones, también es bicultural y bilingüe y es una Funcionaria de Salud ideal para el condado de Santa Cruz".

"Tengo un gran afecto por el condado de Santa Cruz y sus residentes", dijo la Dra. Hernández. "Espero trabajar con la comunidad para mejorar la salud y el bienestar de todos los residentes del condado".

La Dra. Hernández se desempeñó anteriormente como Funcionaria de Salud y Directora de la rama de respuesta y enfermedades infecciosas del departamento de salud pública del condado de Santa Clara. Durante su mandato en el condado de Santa Clara, dirigió los servicios esenciales de salud pública del condado en el control de enfermedades, supervisando programas como el Programa de Prevención y Control de Enfermedades Transmisibles, la clínica de inmunización y viajes y la clínica de enfermedades de transmisión sexual. También brindó orientación y dirección para la preparación de salud pública, la farmacia de salud pública y el laboratorio de salud pública.

Del 2013 a 2016, la Dra. Hernández fue Funcionaria Principal de Salud y Directora de Servicios Médicos de la Agencia de Servicios de Salud (HSA) del condado de Santa Cruz. En esta capacidad asumió la responsabilidad de la división de salud pública de la agencia y brindó supervisión médica a las clínicas del condado. Antes de este cargo, la Dra. Hernández se desempeñó como Funcionaria Principal de Salud y Directora de Salud Pública del departamento de salud pública del condado de Monterey, donde anteriormente trabajó como Funcionaria de Salud.

Tiene una Licenciatura en Artes de la Universidad de Yale, un Doctorado en Medicina de la Facultad de Medicina de la Universidad de Georgetown y una Maestría en Salud Pública de la Universidad de California, Berkeley. Ha realizado dos residencias médicas, una en Obstetricia y Ginecología y otra en Medicina Preventiva.

Una vez confirmada por la junta de supervisores, la Dra. Hernández reemplazaría a la Dra. Gail Newel, quien se jubilará en julio para proporcionar un período de transición. La Dra. Hernández comenzaría el 5 de julio.

La Dra. Hernández es una madre orgullosa de dos niños en edad universitaria y ella y su esposo disfrutan de su nuevo estatus de nido vacío.

###